

SE DIFERENTE // BE DIFFERENT
D²CUADROS

ESCÚCHANOS EMISORAS PUBLICIDAD LA SER EN MP3 BLOGS LOCALIA LM

El CB Granada reorganiza su cuerpo técnico para la próxima temporada

los primeros en contarte lo último

FESTIVAL LOJA Máx. 33° Min. 19°

Martes, 1 de julio de 2008

PROGRAMACIÓN ESPECIAL EN LOCALIA

FESTIVAL INTERNACIONAL DE MÚSICA Y DANZA DE GRANADA

Hoy Por Hoy Carles Francino

GUIA EUROCOPIA 2008 DESCÁRGALA AQUÍ

SER

¡En esta Eurocopa la vamos a liar!

Sólo 60 de 394 especies de invertebrados podrían desaparecer en Andalucía

El primer gran estudio sobre la presencia de invertebrados en Andalucía revela que sólo 60 de las 394 especies que se han evaluado en la comunidad se encuentran en peligro crítico de extinción, mientras que 222 están amenazadas.

El denominado "Libro Rojo de los Invertebrados de Andalucía", presentado hoy en Granada por la consejera de Medio Ambiente, Cinta Castillo, señala que Sierra Nevada y los acantilados de Maro-Cerro Gordo son las zonas en las que más invertebrados se concentran en Andalucía.

De hecho, Granada es la provincia andaluza con mayor número de taxones (118), de los que 70 son continentales y 48 marinos, a pesar de la escasa longitud de su costa.

Tras varios años de trabajo de sus técnicos y colaboradores, la Consejería ha elaborado el gran manual de especies amenazadas que aún faltaba por culminar en Andalucía, una comunidad que, según Castillo, sitúa la conservación de la biodiversidad como una de sus "claves y retos" de actuación.

Los invertebrados son quizá las especies más desconocidas y de las que también existe muy poca información a nivel técnico, sin embargo son los más numerosos con diferencia en el mundo natural, ya que el 98 por ciento de las 58.148 especies animales descritas en el ámbito ibérico son invertebrados, que tienen una importancia decisiva en los ecosistemas.

Según los criterios que establece la Unión Mundial para la Naturaleza (UICN), usados para la elaboración del catálogo, en Andalucía se han evaluado 394 taxones pertenecientes a 148 familias, tanto terrestres como acuáticos.

De ellos, 222 se encuentran amenazados, el 56,5 por ciento del total, 60 están en peligro crítico de extinción, mientras que en 96 casos no se cuenta con datos suficientes.

En cuanto al reparto en Andalucía, destaca el papel de Granada con 118 taxones catalogados, a la que siguen otras provincias como Cádiz, Málaga o Huelva.

Las zonas naturales de Granada son las que concentran un mayor número de especies de las catalogadas dentro del Libro Rojo; en total son hasta 70 taxones continentales los que se han tenido en cuenta en esa provincia, seguida por Cádiz con 54.

La consejera ha explicado que la contaminación, la interacción con otras especies y principalmente la acción humana son las causas fundamentales que amenazan la presencia de invertebrados en Andalucía.

En lo que se refiere a los invertebrados terrestres, destaca Sierra Nevada como la reserva más importante de Andalucía, debido fundamentalmente a sus características geológicas, sus masas forestales y la heterogeneidad del macizo montañoso.

Precisamente, Cinta Castillo ha firmado hoy dos convenios con la Universidad de Granada para afianzar la coordinación y la colaboración en el estudio del cambio global dentro de los programas que se desarrollan en uno de los mejores campos de trabajo en este ámbito, Sierra Nevada.

La Consejería y la Universidad harán un seguimiento de 116 indicadores que se integrarán en la Red de Información Ambiental de Andalucía en una iniciativa que cuenta con 431.000 euros de presupuesto.

Vídeo: Sólo 60 de 394 especies de invertebrados podrían desaparecer en Andalucía.

Publicada el Lunes, 30 de Junio de 2008 por Redaccion



Deja tu comentario

Radio Granada S.A. no se responsabiliza de los comentarios vertidos en esta página; son propiedad de quien los envió.

Radio Granada S.A. © [2005]

Opciones

Imprimir esta noticia

Envía esta noticia a un amigo

Enviar Corrección



radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomiéndanos
- Buscar
- Blogs

- Titulares del día
- Titulares en tu e-mail

- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad en radio
- La SER en mp3
- Foros de Opinión
- Sugerencias

Noticias en RSS

Publicidad web

- Archivo de Noticias
- Localia, hoy
- El Tráfico
- El Tiempo
- Sorteos y Loterías
- Páginas Amarillas
- Cartelera Cine
- Ayuda Psicológica
- Granada Cofrade

Agenda: julio'08

- Agenda cultural en TV!
- Chat
- ¿Quién nos visita?
- Tu Horóscopo
- Lista 40 Principales
- Teléfonos de Interés
- Líneas Bus Urbano
- Webs amigas



Usuarios Conectados

Actualmente hay 122 lectores conectados.

Regístrate ahora!

Encuesta

¿Qué finalizará antes las obras de la autovía de la Costa o el verano?



- El verano.
- La autovía.
- NS/NC.

voto